

**DISCURSO EGRESADO
PED. EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA C/M
16 de mayo - 2024
EMILIO CÉSPEDES**

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL MAULE **DR. CLAUDIO ROJAS MIÑO,**

ESTIMADAS AUTORIDADES UNIVERSITARIAS

Buenas tardes, director de Escuela de Pedagogía, Estimados profesores, querida señorita Aida y presentes:

Hoy nos encontramos aquí reunidos para sellar un momento tremendamente significativo en nuestras vidas y en nuestras carreras, como lo es nuestra titulación como Profesores de Enseñanza Básica. Es un honor estar frente a ustedes en este momento tan especial, lleno de emociones y recuerdos que permanecerán con nosotros para siempre.

Mirando hacia atrás, recordamos los desafíos y las alegrías que hemos experimentado durante nuestro camino para convertirnos en Profesionales de la Educación. Siendo resilientes en momentos tan difíciles como lo fueron el Estallido Social 2019 y la pandemia del Covid-19 que cobró la vida de cientos de personas. Por ello, los admiro profundamente.

Cada día dentro de las aulas, nos ha brindado la oportunidad de crecer, aprender y conectar con nuestros estudiantes de formas profundas y significativas. Estamos siendo testigos del poder transformador de la educación y hemos tomado la decisión de dedicar nuestras vidas a inspirar y guiar a las futuras generaciones.

Nuestra labor como profesores va más allá de enseñar matemáticas, ciencias, lenguaje o historia; somos modelos a seguir, mentores y guías en el viaje de descubrimiento de nuestros estudiantes. Hemos invertido no solo tiempo y energía, sino también amor y pasión en cada clase realizada, en cada conversación y en cada momento compartido en el aula.

En este camino, no podemos pasar por alto el papel fundamental que tienen las familias durante nuestra formación. A ustedes, madres, padres, abuelos y tutores, les extendemos nuestro más sincero agradecimiento. Su apoyo incondicional y su confianza en nosotros, han sido un pilar fundamental en el desarrollo y el éxito de estas nuevas generaciones de profesores. Sabemos que detrás de cada logro hay un equipo de personas dedicadas y comprometidas, y hoy celebramos junto a ustedes este logro compartido.

A medida que nos preparamos para embarcarnos en el próximo capítulo de nuestras vidas profesionales, llevamos con nosotros las lecciones aprendidas, los recuerdos compartidos y el profundo agradecimiento por la oportunidad de servir como docentes. Sabemos que el camino por delante puede presentar nuevos desafíos, pero confiamos en nuestras habilidades, en nuestra dedicación y en el apoyo de nuestra comunidad educativa para superar cualquier obstáculo que se presente.

En este día de celebración, reafirmamos nuestro compromiso de seguir siendo agentes de cambio y de inspiración en el mundo de la educación. Sigamos trabajando juntos para construir un futuro brillante para nuestras comunidades, cultivando el amor por el aprendizaje y guiando a las generaciones venideras hacia el éxito y la realización personal.

Gracias a todos por compartir este día con nosotros y por ser parte de nuestro viaje como educadores. ¡Sigamos inspirando, enseñando y transformando vidas!

¡Felicidades Profesores!

Muchas gracias por la oportunidad.